

Macri reconoció al SAME y personal de emergencias de los hospitales porteños. El jefe de Gobierno porteño, Mauricio Macri, entregó hoy medallas a personal del SAME y a las autoridades de los Hospitales de cabecera de las cuatro regiones sanitarias de la Ciudad, en reconocimiento al trabajo que los médicos realizan diariamente en las emergencias y, en especial, por su actuación en el accidente ocurrido en la estación

Once de trenes en febrero último. “Todos nos sentimos muy tranquilos porque en cualquier emergencia podemos contar con el sistema público y gratuito de salud que tiene la ciudad de Buenos Aires”, afirmó Macri al hablar en el acto realizado en el Ministerio de Salud y del que participó como invitado especial el alcalde de Seúl, Park Won Soon. Reconoció “la impresionante tarea que los profesionales cumplieron en un momento muy difícil que vivió el país y la ciudad el 22 de febrero último cuando en pocos minutos tuvieron que asistir a más de 700 víctimas a raíz del accidente ferroviario de la estación Once”.

“Gracias a su actuación lograron minimizar los daños, que igualmente fueron muchísimos porque hubo 51 víctimas fatales, y heridos de gravedad que no habrían existido si se hubiesen hechos las inversiones necesarias en el sistema ferroviario”, puntualizó. El Jefe de Gobierno señaló que el SAME “es un gran sistema de emergencias que cuenta con 887 empleados entre médicos, enfermeros, choferes, empleados administrativos”.

“El SAME constituye la puerta de entrada al sistema de salud público porteño y, de su mano, los pacientes llegan a las guardias de la amplia red de hospitales que tiene la Ciudad, donde hoy disponemos de más de 2000 profesionales”, explicó Macri a Soon.

Dijo que “tener un sistema de salud, público, gratuito y eficiente es una prioridad de nuestra gestión” y elogió “a los maravillosos recursos humanos” que son el pilar para construir una red sanitaria de la ciudad “cada vez más profesionalizada y dinámica”.

Macri estuvo acompañado por el jefe de Gabinete, Horacio Rodríguez Larreta; los ministros de Salud, Jorge Lemus, y de Ambiente y Espacio Público, Diego Santilli, y autoridades médicas. Recibieron las distinciones los directores de los hospitales Argerich, Néstor Hernández; Santojanni, Eduardo Tognetti; Durand, Carlos Rosales, y Fernández, José Lanes, y del SAME, Alberto Crescenti, todos acompañados por los respectivos jefes de los departamentos de Urgencias.

Para atender las emergencias el SAME (Sistema de Atención Médica de Emergencia) cuenta con 160 ambulancias completamente equipadas que están distribuidas entre los hospitales públicos, la sede central y otros puntos clave de la ciudad. Están apoyadas por dos móviles DEES (Dispositivo de Eventos Especiales) que provee recursos materiales en el lugar de la emergencia, y un ECUES (equipo de comunicación de emergencias sanitarias) que gestiona la información sobre la identidad, diagnóstico y derivación de las víctimas.

El SAME brinda cobertura a los casi 3.000.000 de vecinos de la Ciudad y a una cantidad similar de personas que ingresan a la metrópoli todos los días. Envía 1000 ambulancias por día, lo cual que equivale a 280.000 auxilios anuales, o sea un auxilio cada 1 minuto 55 segundos.